

Gemeinde Neftenbach

Wir haben die schmerzliche Pflicht, Sie vom Hinschied eines ehemaligen Behördenmitgliedes in Kenntnis zu setzen.

Walter Hug

(Mitglied des Gemeinderats von 1986-1998)

Der am 8. Januar 2018 Verstorbene gehörte von 1986 bis 1998 dem Gemeinderat Neftenbach als Land- und Forstwirtschaftsvorstand an.

Walter Hug hat sein Leben lang aktiv am Dorfgeschehen teilgenommen. In den Jahren seiner behördlichen Tätigkeit hat er der Gemeinde Neftenbach wertvolle Dienste erwiesen. Seine Verbundenheit mit der Bevölkerung und sein freundliches Wesen haben ihm die Wertschätzung der Menschen verschafft, die mit ihm zusammenarbeiten durften. Er verdient für sein Wirken im Dienste der Gemeinde Neftenbach Dank und Anerkennung.

Wir werden Walter Hug ein ehrendes Andenken bewahren und entbieten den Hinterbliebenen unser aufrichtiges Beileid.

Gemeinderat Neftenbach

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 17. Januar 2018 um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Neftenbach statt.